



Jetzt steppen die „Penguin Tappers“ sogar im Kino

Foto: pfr

## Am 1. März im „Modernen Theater“: Großes Kino für Auge und Ohr Jubiläumsshow der „Penguin Tappers“ feiert Filmpremiere

Hemsbach/Weinheim. (pfr). Im Oktober letzten Jahres erlebten 3.200 Zuschauer in der Hans-Michel-Halle eine bunte und hochkarätige Steptanz-Show anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der

Hemsbacher „Penguin Tappers“. Das Publikum zeigte sich begeistert von der Show. Bernd Smailus, der bei den „Penguin Tappers“ als langjähriger Filmer bekannt ist, hat mit seinem Team die Show gefilmt

### Schachklub Hemsbach Frühjahrs-Schnellturnier

(wg). Der Schachklub Hemsbach lädt alle Freunde des Königlichen Spiels, egal ob Mitglied oder nicht, zum alljährlichen „Gute-Laune“-Frühjahrs-Schnellturnier ein.

Spielort ist das „Seehotel“, Seeweg 6. Beginn ist am Montag, 23. Februar, ab 19.45 Uhr (Meldeschluss). Ende spätestens gegen 22.30 Uhr. Gespielt werden fünf Runden „Schweizer System“. Dies bedeutet,

es treffen überwiegend etwa gleichstarke Gegner aufeinander. Die Bedenkzeit beträgt 15 Minuten pro Spieler und Partie. Zusätzlich findet speziell für Jugendliche im Vorprogramm bereits ab 18.30 Uhr ein Blitzturnier statt.

#### Kontakt:

Auskünfte erteilt Turnierleiter Walter Gerhard, Tel. 0178/1805278, oder online unter [www.schachklubhemsbach.de](http://www.schachklubhemsbach.de).

und sich damit einen Lebenstraum erfüllt. Das Resultat hat bei der Preview-Premiere die Aktiven derart begeistert, dass man nun auf Einladung vom „Modernen Theater“ den zweistündigen Film gegen einen

kleinen Bonus einer breiten Öffentlichkeit zeigt. Filmstart ist am Sonntag, 1. März, um 10.30 Uhr. Zuvor laden das „Moderne Theater“ und die „Penguin Tappers“ ab 10 Uhr zu einem kleinen Empfang ein.